
Studentenrat der TU Dresden

Protokoll der StuRa-Sitzung vom 07.06.2012

Versammlungsleiter: Carolin
Protokollant: Felix

Sitzungsbeginn: 19:40 Uhr
Sitzungsende: 21:00Uhr

Es sind 21 von 39 StuRa-Mitgliedern anwesend. Der StuRa ist beschlussfähig.

Tagesordnung
1. Begrüßung und Formalia
2. Bericht der GF und der Ausschüsse

             4.    Antrag 12/044 FSR-Verteiler
             4a.  Geschlossene Sitzung
             5.     Sonstiges



Protokoll – 07.06.2012  Studentenrat der TU Dresden

1. Begrüßung und Formalia

Die Tagesordnung wurde beschlossen.

2. Bericht der GF und Ausschüsse

Burkhard Naumann tritt von seinem Posten als 
Vertreter im Landessprecherinnenrat zurück. Es 
werden alle 4 Posten neu ausgeschrieben.

Protokoll  der StuRa- Sitzung vom 
24.05.12:

S. 6: „wird noch eingefügt“  wird noch einge→ -
fügt, sobald der Sitzungsleitung etwas vorliegt.

GO- Antrag auf Vertagung von GF HoPo

Zeile 11: Anmerkung: „Sitzungsleitung ist als Sit-
zungsvorstand definiert“ wird gestrichen.

S. 5 ganz oben: „GF hat nie einen Arbeitsauftrag 
erteilt“ = „GF wurde nie ein Arbeitsauftrag erteilt“

S. 11 Zeile 15 – 20 zum GO- Antrag: Zwischen an-
wesenden und stimmberechtigten muss klar diffe-
renziert werden.

GO- Antrag auf Vertagung wurde ohne  
Gegenrede angenommen.

GF- Protokoll  vom 23.05.2012:

Punkt 5 Sonstiges: Kooperation war bisher mit 
dem DRK, nicht mit der Haema.

 Sitzungsleitung erinnert GF an Ände→ -
rung

Punkt 4.1: Nicht 05.06. sondern 05.07.

GF- Protokoll  vom 30.05.2012

Joachim stellt einen GO- Antrag auf Neubefas-
sung bezüglich des Austragungsortes des Chemi-
ker-Balls. 
GF Inneres stellt klar, dass der StuRa lediglich 
eine Stellungnahme an die Liegenschaft gibt. Au-

ßerdem hat der StuRa mal beschlossen, dass kei-
ne Veranstaltungen auf der HSZ- Wiese unter-
stützt werden, wenn sie zeitgleich mit einer Stu-
Ra- Sitzung stattfinden. 

Hans hält eine Gegenrede und beruft sich auf die 
Argumentation vom GF Inneres.

Mit 7 Ja-Stimmen wurde der GO- Antrag nicht an-
genommen.

Förderausschuss-  Protokoll  vom 16.04.

Die Beträge wurden dem Protokoll hinzugefügt.

Ohne Gegenrede beschlossen.

Förderausschuss-  Protokoll  vom 
04.06.2012:

Anmerkung zur FA der Kunstpädagogen: Es gibt 
die Befürchtung, dass sich derartige Anträge wie-
der häufen. Felix stellt klar, dass das dieses Se-
mester nicht passieren wird.
GF Inneres: Sieht Probleme mit dem Veranstal-
tungsort, da dieser relativ abgelegen ist. Es stellt 
sich also die Frage, wie sinnvoll eine Förderung 
dieser Veranstaltung ist.

Ohne Gegenrede beschlossen.

Quartalsbericht I/2012 Geschäftsbereich  
Öffentlichkeitsarbeit:

Das Referat Hat sich hauptsächlich mit dem Spir-
ex beschäftigt. Das ist immer recht umfangreich, 
aber nun erst mal abgehakt.

Neue Ideen wurden gesammelt. Bspw. Ein „Tag 
der offenen Tür“ des StuRa.  soll 3 Wochen→  
nach der Ese- Einführung stattfinden.

Unterstützung von Demos und der Projektgruppe 
1302. 

GF Ö ist dabei persönliche Kontakte mit der Pres-
se zu knüpfen.
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Hinzu kommt das übliche Tagesgeschäft: Face-
book, Twitter etc.

Bericht wird eingefügt

Quartalsbericht Geschäftsbereich Inneres:

GF Inneres  muss sich zurzeit um sein Studium 
kümmern. Quartalsbericht ist zur nächsten Sit-
zung zu erwarten.

Quartalsbericht Geschäftsbereich Hoch -
schulpolitik:

steht weiterhin aus 

Hans berichtet von der KSS:

Finanzvereinbarung ist beschlossen und soll 
durch die einzelnen StuRae gehen. 

Sächs. HSG – Novelle wird die KSS in naher Zu-
kunft beschäftigen. 
Die Anhörung im Sächs. Landtag findet am 
08.06.2012 statt.

Man sucht noch nach Persönlichkeiten, welche 
die Sache der KSS auch medial unterstützen kön-
nen.

Idee eines Sächs. Studierendentreffens kam auf. 
Es wurde festgestellt, dass der KSS selbst dafür 
die notwendigen Mittel fehlen. Daher wird erwägt 
die StuRae mit einzubeziehen.

Vom 06.-07.07. gibt es in Lübeck ein Seminar zur 
Hochschulpolitik veranstaltet vom FZS.

GF HoPo: Wie hat sich die KSS zur Demo der Ge-
werkschaften im September positioniert?
Hans: Die Demo wurde angesprochen, es gab kei-
ne Gegenrede dazu. Es wurde als ungünstig er-
achtet, dass die Demo im September ist. Es wurde 
angeregt die Demo seitens der Studierenden im 
November stattfinden zu lassen. 

FSR- Vernetzungstreffen:

Auf der Uni- Seite ist bereits einsehbar, welche 
Studiengänge es im nächsten Semester neu geben 
wird / nicht mehr geben werden.
Die Info soll auch über den StuRa veröffentlicht 
werden. 

Schülerdemo am 23.06. von 12- 17Uhr:

Beginn an der Frauenkirche. Da die Schüler unse-
re Demos immer unterstützen, sollten wir sie 
auch unterstützen. 

Zur Ringvorlesung wurde eine Podiumsdiskussi-
on gewünscht, diese findet nun auch statt. 

Festival  contre la racisme 

Läuft vom 11. - 17.06.
Flyer liegen in den FSR- Briefkästen.

4  Antrag 12/044 FSR- Verteiler

GF Inneres  vertritt GF LuSt als Antragsteller

Es soll eine Möglichkeit geschaffen werden, dass 
die Fachschaften innerhalb ihrer Fachschaft 
Rundmails verschicken können. 
Diese Idee wurde bereits vor mehr als 1,5 Jahren 
angeregt. Daraufhin wurde eine Ordnung dazu 
ausgearbeitet. 
Jetzt hat sich das Rektorat bemüht, sich damit zu 
beschäftigen und hat einige Kritikpunkte geäu-
ßert. 
GF Inneres schlägt vor, der GF oder einem GF 
den Arbeitsauftrag zu erteilen, eine entsprechen-
de Ordnung in Zusammenarbeit mit dem Rekto-
rat auszuarbeiten. Würde man das Rektorat nicht 
einbeziehen, besteht das große Risiko, dass der 
FSR- Verteiler wieder aufgrund von Mängeln in 
der Ordnung abgelehnt wird.

Der Antrag lässt einen entsprechenden Arbeits-
auftrag zu. 

Das Plenum spricht sich dafür aus, lieber einen 
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Verteiler zu haben, bei dem das Rektorat überwa-
chen darf, als gar keinen Verteiler.

Seitens des FSR Physik gibt es datenschutzrechtli-
che Bedenken. Die Ordnung vor 1,5 Jahren wurde 
im Einvernehmen mit dem Datenschutzbeauf-
tragten der TU erstellt. Dies stellt also kein Pro-
blem dar.

Aktuell ist der Versand von Rundmails nur über 
das Immatrikulationsamt möglich. Ggf. muss die 
Prorektorin für  Bildungung und Internationales-
vor dem Versand konsultiert werden. Der Versand 
kann dadurch erst bis zu 14 Tage nach Einrei-
chung erfolgen.

Bei den FSR- Verteilern geht es ausdrücklich 
nicht um „Party-Werbung“, sondern um für das 
Studium essentielle Informationen verbreiten zu 
können. 

Es soll keine komplett neue Ordnung entstehen, 
sondern die bestehende Ordnung soll gemeinsam 
mit dem Rektorat modifiziert werden.

GO-Antrag auf Schluss der Redeliste:  Mit 
einer Ja-Stimme nicht angenommen.

ÄA von Joachim: 
Der StuRa möge beschließen eine Regelung zum 
Fachschaftsverteiler mit dem Rektorat auf Grund-
lage der dem StuRa bekannten Ordnung zu ver-
handeln. Dafür soll ein GF beauftragt werden.

Der Änderungsantrag wird vom Antragsteller 
übernommen.

Man muss klar zwischen einem Verteiler auf dem 
man sich freiwillig einträgt und einem Verteiler 
auf dem man qua Immatrikulation ist unterschei-
den. 

Abstimmung zum geänderten Antrag:
Ohne Gegenrede angenommen.

4a Geschlossene Sitzung 

Die Sitzung wurde um 20:45 geschlossen.

20:47 Die Sitzung wurde wieder geöffnet.

5 Sonstiges

Am Samstag ist Uni-Tag. Der StuRa hat wieder 
einen Stand.

Morgen früh um 10Uhr findet die öffentliche An-
hörung zur Novelle des Sächs. HSG statt. Treff-
punkt ist 09:30 vorm Landtag.

Seminar für die Moderation von Tagungen und 
Großgruppen findet im September nahe Leipzig 
statt. Die GF empfiehlt länger engagierten Sit-
zungsleitungsmitgliedern die Teilnahme. 

Kommenden Donnerstag ist ab 17:30 das Weber-
platzfest WEBBeatz der pädagogischen Fach-
schaftsräte. Bis 21:00Uhr Tex-Mex-all-you-can-eat. 
Anschließend ohne Eintritt Open-Air-Konzert und 
Party open End.

Am 12.07. ist die ETE-Fete.

Der FSR Biologie richtet diesen Sonntag ab 10Uhr 
ein Volleyballturnier aus. Für Essen und Getränke 
ist gesorgt.

Der FSR Jura veranstaltet am Samstag ebenfalls 
ein Volleyballturnier.

Zur laufenden Abstimmung bezüglich der Grund-
ordnungsänderung wurde festgestellt, dass die 
Abstimmungsliste nicht korrekt ist. Während ei-
ner laufenden Abstimmung lässt die GO keine In-
tervention zu. Daher wird auf der kommenden 
Sitzung ein Antrag auf erneute Auszählung ge-
stellt werden und die Abstimmung mit einer kor-
rigierten Liste erneut durchgeführt.

Die Sitzung wurde 21:00 beendet.

Unterschriften:

.....................................................
Versammlungsleiter
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.....................................................
Protokollant
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